



Villa / Chalet en venta en San Miguel de Salinas

376.000 €

Referencia: AC12696 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 870m² Construido: 156m²





La Vega Baja, San Miguel de Salinas

¡Hoy en día, es muy difícil encontrar una casa con una mejor vista que esta! Esta villa independiente con piscina privada, construida en dos niveles, ofrece 4 dormitorios, 3 baños, estacionamiento fuera de la carretera, solárium y una fantástica área de descanso / comedor / barbacoa al aire libre ubicada en las afueras de San Miguel de Salinas (Las Comunicaciones). La planta alta está a pie de calle y consta de cocina, salón-comedor, 2 dormitorios (uno de los cuales actualmente se utiliza como vestidor) y 2 baños (uno contiguo al dormitorio principal). El salón tiene estufa de leña y acceso a una terraza semicircular con fantásticas vistas a la montaña. La planta baja es accesible desde el interior de la casa por una escalera de madera desde la planta superior y tiene 2 dormitorios adicionales, un baño, una sala de estar y espacio de almacenamiento. A través de la sala de estar en este piso se puede acceder a una terraza jardín cubierta adicional y a la piscina. Al lado de la propiedad hay estacionamiento fuera de la carretera, un área de descanso y una cocina para barbacoa al aire libre para que pueda disfrutar, cocinar y entretenerse en paz. ¡Hay varias terrazas al aire libre en las que siempre tienes donde elegir! Una escalera exterior conduce al solárium con fantásticas vistas. La propiedad se encuentra a poca distancia en auto del centro de San Miguel de Salinas, campos de golf, playas y centros comerciales. Si está buscando una propiedad de lujo en una ubicación ideal con impresionantes vistas, ¡esta podría ser la indicada para usted! , así que contáctenos directamente si desea verlo y discutir cómo podría ser suyo. Esta fantástica casa la pone a la venta Villas Fox, designada directamente por los propietarios. Tenemos por lejos la mejor selección de propiedades en el área de San Miguel de Salinas. Nuestra oficina se encuentra en la circunvalación de San Miguel (Ronda Oeste) entre la gasolinera Repsol y el supermercado Masymas. San Miguel de Salinas es una ciudad española muy popular a solo 15 minutos en coche de las playas de Mil Palmeras, Campoamor, Cabo Roig, La Zenia, Torre Vieja, La Mata, Guardamar, etc. Parque Sierra Escalona justo en nuestra puerta. Puede caminar y andar en bicicleta por millas a lo largo del canal que pasa justo al lado de la ciudad. Hay un buen servicio de taxi local y los autobuses salen varias veces al día a Torre Vieja, Orihuela y Murcia. Los aeropuertos de Alicante y Murcia están a unos 40 minutos en coche. La compañía local de Internet proporciona conexiones de Internet confiables y rápidas (fibra óptica). San Miguel es un lugar donde puedes disfrutar de la vida y cultura tradicional española, sin renunciar a los beneficios de instalaciones y amenidades de primera clase. ¡También es un lugar realmente amigable, que creemos que te encantará!